

Update Schulbaustelle Ende Mai

Derzeit sind zwei Baukräne auf der Schulbaustelle. Grund dafür ist, dass die Dacheindeckung des Altbaus bereits um Pfingsten erneuert werden kann.

Im Bereich der Treppenhäuser wird der Kunststeinbeleg verlegt. Hier werden die Brandschutztüren eingebaut um die Fluchtwege zu gewährleisten.

Im Untergeschoss wird an den Sanitärräumen weitergebaut und die Bodenkanäle geschlossen.

In den Klassenzimmern sind die Arbeiten gut vorangekommen. Die Wände sind gestrichen worden, die Heizkörper werden angebaut und die Fensterbretter sind montiert. Somit kann jetzt auch der Boden verlegt werden.

Die Aufzugsüberfahrt wurde fertig betoniert.



